



1/12 二十歳おめでとうございます！

「八尾市はたちのつどい」が文化会館で行われました。色とりどりの振り袖や袴、スーツなどで華やかに装った今年度二十歳になる人たちが集合。同級生との再会を喜びながら、晴れやかな笑顔で記念撮影をする姿があちらこちらで見られました。参加者は「大人の一員として自立した人生を歩んでいきたい」と思いを新たにしていました。



1/13 安全・安心な暮らしを守る決意を胸に

新年の恒例行事である消防出初式が大阪府中部広域防災拠点で行われ、職員・団員をはじめ、幼年消防クラブの園児ら総勢740人が参加しました。救助隊が披露する救助訓練や一斉放水に大きな歓声が上がっていました。



1/25 大阪・関西万博に向けてエイ！エイ！やオー！

大阪・関西万博開幕80日前イベントがアリオ八尾光町スクエアで開催されました。「TEAM EXPOパビリオン」に出展予定の参加団体が「万博に向けての取組み」を発表するなど、会場は万博に向けて一体となりました。

さまざまなメディアで  
情報発信中！



Catalog Pocketで  
「やお市政だより」が  
いつでもどこでも読める！



八尾市公式  
LINE  
アカウント



八尾市公式  
X



八尾市公式  
Facebook



八尾市公式  
YouTube  
チャンネル



生活応援アプリ  
「やおっぷ」



市民モデルの声

古墳が思ったより立派でびっくりしました！  
古墳がもっと好きになりました。